

# 宇和島の春花で彩り

## 遍路癒やすチューリップ

三間・札所沿道 1万9000本 住民丹精

宇和島市三間町則の  
県道沿いで、地元住民  
らが育てたチューリッ  
プが見頃を迎えてい  
る。鮮やかな黄色と赤  
色の花が約1・2キロに  
わたって咲き、訪れた  
人を和ませている。1  
週間ほど楽しめそう。

三間地域で実施して  
いる「花いっぱい運動」  
の一環。則自治会が中  
心となり、1989年  
から四国霊場42番札所  
仏木寺に続く道にチュ

三間公民館による

と、今シーズンは地元  
住民や成妙小学校、北  
宇和高校三間分校の児  
童生徒が協力し、20  
21年12月上旬に約1  
万9千個の球根を植え  
付けた。3月末に咲き  
始めたという。  
穏やかな陽気に包ま  
れた4日、歩き遍路や  
近くの人たちが咲きそ  
ろった花を前に「こんな  
にたくさん「きれいな  
と顔をほころばせなが  
ら写真に収めていた。  
三間分校生は道行く  
人に楽しんでもらおう  
と、授業で栽培した稲  
のわらで作ったスタジ  
オジブリのアニメキャ  
ラクター「トトロ」を  
設置した。



チューリップの開花を喜ぶ北宇和高三間分校生

分校2年の猿谷めぐ  
みさん(16)は「きれい  
に咲いてくれてとても  
うれしい。たくさん  
の人に見てもらいたい」  
と話していた。トトロ  
の設置は6日まで。

(井上華菜子)